



## Legisladores del PAN llaman nuevamente 'Changoleón' al diputado Fernández Noroña

El nivel del debate ya rebajado al mínimo en esta acalorada discusión en donde diputados y senadores de oposición arremetieron en contra del diputado petista Gerardo Fernández Noroña a quien llamaron 'Changoleón'. Fue la senadora por el PAN Lilly Téllez quien lo llamó de esta manera, el diputado acusó de agresivo este calificativo y pidió a la Mesa Directiva no recibir este tipo de insultos, que dijo si fueran a la inversa sería acusado de violencia política y de género. Las palabras no gustaron al senador Mario Zamora que desde la tribuna salió en defensa de Lilly Téllez y lo reto incluso a golpes.

<https://drive.google.com/file/d/1e0i0O7Pe9Dk1sNEgdTKA8SqbNzBXbQzT/view>